Subject: Job Shadowing Lottery - Call for DMs participation
Call to Deputy Ministers/Deputy Secretaries & Assistant Secretaries/Assistant Deputy Ministers to participate in the Job Shadowing Lottery.

As you know the new Strategic Human Resources Plan 2010-2013 commits to a Job Shadowing Lottery at the Town Hall.  This activity comes from the Portal to Your Ideas Campaign and is now a part of PCO’s mentoring program which matches mentors with protégés to provide guidance.
What is it?  Job shadowing is an opportunity for PCO employees to spend a half day with a senior executive to gain insight into the roles and responsibilities of this individual and their sector.

Why you? By participating in the job shadowing lottery, you will not only promote your own sector and help further enrich PCO’s engagement, but also help in launching the Charitable Campaign. For a total donation of $5, the applicant (shadowee) would indicate as many senior managers that he or she is interested in following, and the proceeds would go to the PCO Charitable Work Campaign.

When will it happen?  After the Town Hall draw on September 13th and depending on the schedules of both parties, the job shadowing will occur either on September 27th or September 28th.  The agreement is that the job shadowing would last up to a full day; however, this may be adapted to the participants’ agenda.

To sign up, please send an e-mail to … or to …, by …
We look forward to seeing you there!
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Appel aux sous-ministres/sous-secrétaires & secrétaires adjoints/sous-ministres adjoints de participer au tirage du Jumelage

Comme vous les savez sans doute, le nouveau Plan stratégique des ressources humaines pour 2010-2013 prévoit l’organisation d’un tirage au sort, à l’assemblée générale. Cette activité vient de la campagne Portail à vos idées et s’inscrit désormais dans le programme de mentorat du BCP, qui prévoit confier à des mentors des protégés qui bénéficieront de leur expérience. 
De quoi s’agit-il? Le jumelage offre aux employés du BCP la possibilité de passer une demi-journée avec un cadre supérieur pour mieux comprendre son rôle et ses responsabilités dans le secteur où il évolue. 

Pourquoi participer? En participant au tirage, vous contribuerez non seulement à mieux faire connaître le secteur dans lequel vous œuvrez et à accroître la mobilisation du BCP, mais aussi à lancer la Campagne de charité en milieu de travail du gouvernement du Canada. En effet, pour la modique somme de 5 $, tout employé qui souhaite être jumelé avec un cadre supérieur pourra dresser la liste des personnes avec lesquelles il aimerait être jumelé. L’argent ainsi recueilli ira à la Campagne de charité du BCP. 
Pour quand le jumelage est-il prévu? Le tirage aura lieu le 13 septembre, à l’assemblée générale, tandis que le jumelage se fera le 27 ou 28 septembre, selon l’emploi du temps des deux parties. Selon l’entente, le jumelage pourra durer une journée, toutefois, l’activité peut être adaptée aux horaires des participants. 

Pour vous inscrire, veuillez SVP envoyer un courriel à … ou à…, d’ici le …  

Nous espérons que vous serez nombreux à participer à ce tirage
